

Raphael enfrenta un desafío de salud al ser diagnosticado con un linfoma cerebral primario, y se prepara para iniciar su tratamiento médico

Principal



Publicada el: 26/12/24	Visitas: 68
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/raphael-enfrenta-un-desafio-de-salud-al-ser-diagnosticado-con-un-linfoma-cerebral-primario-y-se-prepara-para-iniciar-su-tratamiento-medico_12705.php

RAPHAEL ENFRENTA UN DESAFÍO DE SALUD AL SER DIAGNOSTICADO CON UN LINFOMA CEREBRAL PRIMARIO, Y SE PREPARA PARA INICIAR SU TRATAMIENTO MÉDICO

Principal

Raphael enfrenta un desafío de salud al ser diagnosticado con un linfoma cerebral primario, y se prepara para iniciar su tratamiento médico

Raphael se encuentra ante un duro desafío tras recibir el diagnóstico de linfoma cerebral primario, y se alista para comenzar su tratamiento médico.

Raphael enfrenta tratamiento por linfoma cerebral primario

El Hospital Universitario 12 de Octubre ha confirmado este jueves que el renombrado cantante Raphael se encuentra bajo tratamiento por un linfoma cerebral primario, el cual se manifiesta con dos nódulos cerebrales en el hemisferio izquierdo, responsables de los síntomas neurológicos que presentó recientemente.

El artista ingresó al hospital el pasado miércoles 18 de diciembre. Durante su estancia, según el comunicado difundido a Europa Press, se ha iniciado un tratamiento específico que continuará de manera ambulatoria.

Por tal motivo, se anticipa que Raphael recibirá el alta médica "en los próximos días".

La agencia de representación RLM también ha informado que, debido a "prescripción médica", se cancelan los conciertos programados para principios de 2025 en Estados Unidos, República Dominicana, Costa Rica, Puerto Rico y México. En los meses venideros, el cantante deberá someterse a un tratamiento ambulatorio especializado para abordar esta patología.

Su equipo médico ha recomendado un período extendido de reposo y descanso durante este proceso.

Desde la agencia, se han expresado disculpas por las molestias ocasionadas por la cancelación de las actuaciones y han reiterado el agradecimiento por el apoyo y cariño que Raphael recibe diariamente de su público, los medios de comunicación, colegas y amigos.

Con la esperanza de una pronta recuperación, Raphael confía en retomar su agenda y reencontrarse con su público en un futuro cercano.

Fuente: Europa Press

Fuente: Telenoche

Imágenes

RAPHAEL ENFRENTA UN DESAFÍO DE SALUD AL SER DIAGNOSTICADO CON UN LINFOMA CEREBRAL PRIMARIO, Y SE PREPARA PARA INICIAR SU TRATAMIENTO MÉDICO

entra un desafío de salud al ser diagnosticado con un linfoma cerebral primario y se prepara para iniciar su tratam

Tags

tratamiento, comenzar, recibir, cantante, linfoma, octubre, primario, agencia, universitario, enfrenta, raphael, cerebral

Noticias relacionadas

4.9 * *Raphael, el emblemático cantante español, se prepara para ser trasladado de hospital tras la buena noticia de que no sufrió un ictus*

4.2 * *Raphael atraviesa un momento delicado tras sufrir un accidente cardiovascular mientras grababa un programa en España*

3.9 * *Mate con menta: Un elixir natural que potencia la memoria y cuida tu salud cerebral*

3.8 * *Uruguay y Venezuela sellan un empate sin goles en un intenso encuentro de Eliminatorias en el Estadio Monumental de Maturín*

4.4 * *Lula da Silva se prepara para enfrentar una nueva intervención quirúrgica cerebral esta semana*

4.0 * *Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el humanismo, volviendo a lo fundamental en el cuidado de la salud*

3.7 * *Actualización médica sobre el estado de Juan Izquierdo revela un avance en la afectación cerebral*

3.9 * *El Tribunal de Ética del Consejo Médico del Uruguay sanciona con una amonestación a un profesional de La Asistencial*

4.3 * *Investigadores uruguayos analizan la irrigación sanguínea en el cerebro para entender mejor su funcionamiento*

3.7 * *Nueva alternativa para pacientes: el Servicio de Segunda Opinión del Hospital de Clínicas, administrado por el Hospital Universitario*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo